

Fue identificado allí ese joven predicador como el precursor de la Segunda Venida de Cristo, el cual tenía unos 24 años de edad para ese tiempo, y el cual fue enviado por toda la Tierra predicando, llamando a la gente al arrepentimiento y bautizando a la gente (él con sus colaboradores), y anunciando que se estaba viviendo en el tiempo en que de un momento a otro se cumpliría la Segunda Venida de Cristo.

Así estuvo él predicando por más de 32 años, desde el año 33 al año 1965; y con su Mensaje anunciando la Segunda Venida de Cristo como León de la tribu de Judá, anunciando al mismo que fue Cordero de Dios. Ahora el mismo Ángel del Pacto que vino en carne humana como Cordero de Dios, ahora siendo anunciado para Su Segunda Venida como León de la tribu de Judá. Así llevó a cabo, el precursor de la Segunda Venida de Cristo, el ministerio de Elías en su cuarta manifestación.

Este profeta es conocido por todos nosotros como el reverendo William Marrion Branham, de Norteamérica, el cual fue fiel a la misión que le fue encomendada; y en todos sus mensajes encontramos que nos habla de la Segunda Venida de Cristo, y también nos muestra lo que fue la Primera Venida de Cristo y el Programa que se llevó a cabo en la Primera Venida de Cristo; y ahora también nos muestra la Segunda Venida de Cristo, la anuncia, profetiza sobre ella, y él señala todas las cosas que estarán siendo cumplidas en la Segunda Venida de Cristo; y así es como en este tiempo final fue cumplida la profecía, la promesa, de la venida del precursor de la Segunda Venida de Cristo.

*Impreso en Puerto Rico*

ESTUDIO BÍBLICO #159  
DOMINGO, 12 DE DICIEMBRE DE 2021  
**TEMA: LA VIDA DEL PRECURSOR  
Y SU MENSAJE**

*Dr. William Soto Santiago*  
*Viernes, 26 de diciembre de 1997*  
*Cayey, Puerto Rico*

**Escritura base: Malaquias 4:5-6**

**LIBRO DE LOS SELLOS**

**Dios en simplicidad - Pág. 40**

*Rev. William M. Branham*

<sup>154.</sup> Cuando el Ángel que ustedes ven en esta fotografía bajó al río aquel día (ya se cumplirán treinta años este junio que viene), dijo: “Así como Juan el Bautista fue enviado (y esto sucedió ante unas cinco mil personas), la hora ha llegado cuando tu Mensaje rodeará el mundo”. ¿Se acuerdan de la crítica que hubo? Quizás el hermano Roy Slaughter y otros se acuerden de aquel día, también la Sra. Spencer, aquellos ancianos que saben que es la verdad, el hermano Jorge Wright. ¿Se acuerdan cómo fue? Y ¿ha sucedido así? ¡Así ha sucedido! Luego cuando lo rechazaron y algunos dijeron que era “una sanidad mental”, Dios mandó a mi casa una zarigüeya y ella fue sanada por el mismo poder de Dios.

**LIBRO DE LAS EDADES**

**La Edad de Laodicea - Pág. 365**

*Rev. William M. Branham*

<sup>30.</sup> Aunque él no será popular, sí será vindicado por Dios. Así como Jesús vindicó a Juan, y el Espíritu Santo

vindicó a Jesús, nosotros podemos tener la confianza que este hombre será primeramente vindicado por el Espíritu obrando en su vida con hechos de poder que serán indiscutibles y no hallados en ningún otro lugar; y Jesús mismo, al volver, le vindicará, así como lo hizo con Juan. Juan testificó que Jesús venía. Este hombre también, como Juan, testificará que Jesús viene. Y el mismo regreso de Cristo probará que este hombre en verdad era el precursor de Su Segunda Venida. Esta será la evidencia final de que este hombre es en verdad el profeta de Malaquías 4, porque Jesús mismo aparecerá al fin de la edad gentil. Entonces será demasiado tarde para aquellos que le han rechazado.

## **LIBRO DE CITAS - Pág. 119**

### **Mire hacia Jesús**

*Jeffersonville, Ind., 12-29-63*

*Rev. William M. Branham*

1058 - “Tal vez estoy construyendo una plataforma para que alguien más suba en ella. Tal vez yo sea llevado antes de ese tiempo. / Pero yo creo que estamos tan cerca que no moriría de edad avanzada. Y siendo de cincuenta y cuatro años, no me moriré de viejo hasta que Él esté aquí. ¿Ven? A menos que sea disparado, asesinado o alguna otra cosa, de algún modo muerto; la edad avanzada solamente no me matará hasta que Él venga. Y yo creo eso. / Tal vez yo no lo haré, pero este Mensaje introducirá a Jesucristo al mundo. Porque: ‘Así como Juan el Bautista fue enviado para precursar la Primera Venida, así es el Mensaje para precursar la Segunda Venida’. Y Juan dijo: ‘He aquí el Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo’. ¿Ven? Así es que será paralelo en todo. Y yo sé que será, el Mensaje continuará”.

último profeta antes de la venida del precursado.

(...) Y encontramos que las sectas religiosas del tiempo de Jesús fracasaron en tener un pueblo bien preparado para recibir al Mesías en Su Primera Venida.

Eso también da testimonio para el fin del tiempo a todas las sectas religiosas del cristianismo, de que se requiere un profeta precursor de la Segunda Venida de Cristo, para preparar con su Mensaje al pueblo para recibir a Cristo en Su Segunda Venida como León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores, en Su Obra de Reclamo.

Ninguna secta religiosa y ningún ministro de secta religiosa alguna, tienen esa comisión; excepto el precursor de la Segunda Venida de Cristo, el cual ya vino y se fue, y no lo conocieron.

El precursor de la Segunda Venida de Cristo fue identificado en el año 1933, mientras bautizaba un grupo de personas, y mientras estaba bautizando a la persona número 17, en el mes de junio, en el río Ohio, en el año 1933. Allí descendió del cielo una luz, la Columna de Fuego que había guiado al pueblo hebreo por el desierto y que le había aparecido a Moisés en diferentes ocasiones.

La misma Columna de Fuego que Juan el Bautista vio descender sobre Jesús, descendió en el 1933 sobre un joven predicador que había llevado a cabo una gran campaña y estaba bautizando a los convertidos en esa campaña, a los convertidos a Cristo. Y mientras bautizaba, del cielo descendió esa Luz como una bola de fuego, y se posó sobre él. Él miró hacia arriba y ahí arriba estaba esa Luz; y le habló esa Luz, diciéndole: “Así como Juan el Bautista fue enviado como precursor de la Primera Venida de Cristo, tu Mensaje lo es para la Segunda Venida de Cristo”. O sea: “Tú lo eres para la Segunda Venida de Cristo”.

## **EL TIEMPO PARA SER CUMPLIDAS LAS PROFECÍAS**

*Dr. William Soto Santiago*

*Jueves, 23 de diciembre de 1994*

*Cayey, Puerto Rico*

Ahora, podemos ver que la misión de un precursor es anunciarle al pueblo lo que viene después de él, anunciarle al pueblo el próximo ministerio de parte de Dios que será enviado a la Tierra; y por medio de su Mensaje profético presentarle al pueblo todo lo que hará el que vendrá después de él; mostrarle al pueblo las promesas que están en la Escritura, correspondientes al próximo profeta mensajero que cumplirá esas promesas; y mostrarle al pueblo que cuando el precursor aparece sobre la Tierra, llevando a cabo la Obra con la cual prepara al pueblo para la venida del precursado, el velo de carne donde Dios cumplirá las promesas del precursado está en la Tierra en el tiempo de la venida del precursor ministrando la Palabra de Dios con la cual prepara al pueblo para la Venida de Aquel al cual él le está preparando el camino. Y con su Mensaje es que el precursor presenta al precursado delante del pueblo.

(...) Es muy importante conocer el Mensaje del precursor, y reconocer al precursor; porque ese Mensaje es el Mensaje profético que da más luz acerca de la venida del precursado, acerca de la Venida del Mesías. Y el Mensaje del precursor es el que lo presenta al pueblo; por eso es tan importante conocer el Mensaje del precursor, y conocer bien todo lo que ha hablado acerca del que vendrá después de él; porque el que vendrá después de él, en ese velo de carne Dios cumplirá todas las promesas que han sido dadas por medio de Sus profetas y por medio del precursor enviado para ese tiempo, que también es un profeta, y es el

## **LIBRO DE CITAS - Pág. 82**

**Señores, ¿es este el tiempo?**

*Jeffersonville, Ind., 12-30-62*

*Rev. William M. Branham*

693 - “Séfora, siendo realmente la esposa de Moisés, Séfora. Y nos fijamos que yo le dije que no se detuviera en ellos, no importa qué tan viejos estén. Ellos eran organizaciones. No se detenga en ellos. Ellos han vivido su tiempo. Pero cuando él venga a mi esposa, la cual es mi iglesia que Cristo Jesús me ha enviado en este último día, y aquí está. ‘¡Deténte allí!’. Y yo me fui al oeste”.

## **LIBRO DE CITAS - Pág. 127**

**La Obra Maestra**

*Jeffersonville, Ind, 5-7-64*

*Rev. William M. Branham*

1129 - “Finalmente, como Él empezó allá en los días de Moisés y vino a través de los profetas, a cada uno, finalmente –construyendo el cuerpo, acercándose más todo el tiempo... Y el más grande de todos ellos fue Juan. La Biblia dice eso. Jesús lo dijo: ‘No ha nacido hombre de mujer tan grande como Juan el Bautista’. Porque él era aquel que introduciría la Palabra. Y entonces finalmente vino la gran Cabeza, la Cabeza de todo. El resto del cuerpo sólo hablaba de la Cabeza. El fundamento fue colocado por los patriarcas, pero el cuerpo fue construido por la Palabra, la cual eran los profetas. Y aquí viene la Cabeza de todo: Jesús vino a la escena. Allí, cuando esta Cabeza fue colocada sobre el cuerpo, encontramos en Él toda la Obra de Dios. Encontramos en Él el reflejo perfecto de la Palabra, porque Él era la Palabra, la plenitud de la Palabra”.

## **LIBRO DE CITAS - Pág. 128**

### **Fiesta de las Trompetas**

*Jeffersonville, Ind., 19-7-64*

*Rev. William M. Branham*

1140 - “Vaya a la cámara del profeta y observe esos siete escalones. ¿Dónde el guardia respondía al desafío para llevar al que llega a la presencia del rey? En la parte de arriba de los escalones; era en el séptimo escalón. Eso muestra que debemos venir de nuevo con ese mismo Espíritu que estaba en Juan. Él introdujo al Mesías; él fue mayor que todos los profetas, él lo introdujo. Y de nuevo debemos llegar a un lugar, a algo que va a introducir al Mesías. ¿Y cómo el Mesías...? ¿Cómo sabrá la gente que está creyendo en Él, a menos que estén constantemente en la Palabra para saber lo que Él es?”.

## **LIBRO DE CITAS - Pág. 70**

### **Preguntas y Respuestas**

*Jeffersonville, Ind., 5-27-62*

*Rev. William M. Branham*

605 - “¿Dónde está ese que va a sembrar esa Simiente en esa Iglesia del tiempo del fin? ¿Dónde está esa Simiente que se está madurando, ese Elías prometido? E inmediatamente después de esos días asentará la gran tribulación y quemará la Tierra.

<sup>178</sup> Y entonces al regreso de la Iglesia y la Novia, la Novia y Cristo caminarán sobre sus cenizas, en el Milenio, cuando la Tierra sea purificada por el fuego. Y allí ellos reinarán. Y los paganos, que nunca han oído el Evangelio, serán levantados en ese tiempo, y los hijos de Dios serán manifestados. Si Él va a reinar Él tiene que tener alguna cosa sobre qué reinar, Él tiene que tener un dominio. ‘Y

ellos gobiernan y reinan con Cristo’, y Cristo gobierna las naciones con una vara de hierro. Entonces el Evangelio... Entonces los hijos manifestados de Dios, con la autoridad como Él tenía cuando Él estaba aquí. ¿Ven? Allí vendrá el Milenio en ese Reino. ¿Ven? Y caminarán sobre las cenizas.

<sup>179</sup> Así que yo he estado vigilando por alguna cosa. ¿Se nos ha pasado en humildad y nosotros lo erramos? ¿Se fue ya, y la iglesia es dejada en sus pecados? Si eso es así, entonces es más tarde de lo que ustedes piensan. Si no, entonces viene uno con un Mensaje que cuadra perfectamente con la Biblia, y una Obra rápida rodeará la Tierra. La simiente saldrá en los periódicos, en material de lectura, hasta que cada Simiente predestinada de Dios lo haya escuchado (...).

<sup>180</sup> Entonces cuando eso suceda, habrá una reunión. Y Jesús aparecerá, y será arrebatada la Iglesia de todas las partes del mundo, en la resurrección, y subirán.

<sup>181</sup> ¿Será como cuando vino Juan, que ni aun los discípulos elegidos lo sabían? Ellos preguntaron: ‘¿Por qué, pues, dicen los escribas que es necesario que Elías venga primero?’.

<sup>182</sup> Él dijo: ‘Él ya vino y vosotros no lo supisteis’. Pero dijo Él: ‘Le hicieron lo que ellos dijeron que le harían’. Su mensaje a todo Israel fue tan rápido, miren, solamente se desarrolló en un pequeño... dos lugarcitos, al bajar de Jerusalén, y allí, allí en Enón, en donde Juan fue a bautizar; y allí abajo, en el río en donde él estaba bautizando, el río se secó. Solamente seis meses y toda la introducción del Mesías se llevó a cabo”.